Pêche: ça chauffe avec la Fédération...

ASSOCIATION

Tean-Pierre Jenn, président de l'AAPPMA de Marignac. est furieux et ne mâche pas Ses mots. Selon ses propos : «La fédération de pêche de la Haute-Garonne a décidé de prendre des sanctions à l'encontre de notre amicale en supprimant la dotation en poissons et en œufs pour cette saison. La raison invoquée à notre encontre est d'avoir informé nos adhérents d'un compte rendu de réunion sur la zone salmonicole. De plus les résultats des pêches électriques sont accablants sur la Garonne et sur certains cours d'eau comme la Pique». Il faut mettre à l'actif de Jean-Pierre Jenn et des présidents qui l'ont précédé les efforts pour promouvoir la pêche pour les jeunes.

«On a du mal à comprendre»

« L'ouverture de la pêche ainsi que la fête locale où nous mettons des poissons chaque année dans le Burat est très attendue par les enfants de Marignac mais aussi des alentours » Depuis deux ans l'AAPPMA de Marignac organise la fête nationale de la pêche chaque année au mois de juin sur le Burat. La fédération a le même objectif puisqu'elle a inauguré récem-



Verrons-nous de jeunes pêcheurs cette année à Marignac ?

ment une vitrine de la pêche pour les écoles à Aspet : «C'est pourquoi nous avons du mal à comprendre cette décision envers notre AAPPMA et les motifs invoqués qui ne nous satisfont pas et pénalisent tout simplement la pêche pour les plus jeunes, nous avons d'ailleurs écrit au maire afin qu'il intervienne pour essayer de régler ce problème. Ces pratiques n'honorent pas une fédération de pêche départementale, qui se substitue aux décisions prises par le conseil d'administration d'une AAPPMA qui mène ses actions avec l'accord de ses

Jean-Pierre Jenn précise que si la Garonne n'a pas subi d'im-

pacts importants, avec la crue de 2013, pourquoi rajouter massivement des poissons dans ce fleuve et de souligner : « La vérité c'est que la faune et la flore aquatiques ont subi un énorme impact et tous ces poissons auront du mal à se nourrir en empêchant les quelques invertébrés de se reproduire pour rétablir un équilibre biologique. Les Espagnols l'ont bien compris et ont fermé la pêche pendant trois ans sur le Val d'Aran. Mettre le paquet sur la Garonne, comme l'indique la fédération alors que curage du plan d'Arrem va commencer et durer environ six

mois est peut-être une erreur de

gestion »

Bernard Brando

Élus partants récompensés

POLITIQUE

estau cours du dernier con- seil municipal que les conseillers sortants ont recu la médaille de l'association des maires de France des mains d'André Pallas : «Je suis très heureux de pouvoir vous féliciter pour le travail honnête fait ensemble et qui a porté ses fruits vous avez toujours participé et c'est pour moi une grande récompense. Les Marignacais ont été très sensibles au travail que vous avez accompli pour faire avancer la commune. Pour un mandat effectué i offre à Lvnda Berkouk la médaille de l'association des maires de France et je la remercie pour son travail au sein de notre équipe I'offre également à Thierry Llorens sergent au Sdis de Marignac la même médaille et je le remercie pour le travail accompli du-



La dernière remise de médaille pour ce mandat du maire André

rant ce mandat et j'ai été très heureux de l'avoir à mes côtés car c'est un homme vaillant qui n'a jamais failli. Ouant à Manu Barrau il a accompli trente ans de mandat comme conseiller un bail bien rempli pour Manu qui a toujours répondu présent, quand j'étais maire j'ai tout de suite pensé à lui c'est un fidèle qui prenait part aux discussions et c'est avec un grand plaisir que je lui remets la médaille d'or de Marignac». À l'issue de cette sympathique cérémonie un pot a réuni

tous les présents. L'amitié réveille les saveurs

SAINT-BÉAT

C'est la deuxième année que l'association L' Amitié Saint-Béataise propose à la salle des fêtes de Marignac, un loto composé uniquement de produits qui réveillent les



papilles : paniers du jardinier. corbeilles de fruits. caissettes du boucher, gras, conserves, ... La chaude journée dominicale a privé l'association du remplissage total de cette belle salle de Marignac. Mais plus de la moitié des adhérents toujours fidèles pour ce type de manifestation, a répondu présent. Les bénéfices de ce loto seront destinés à créer des animations à l'intention des adhérents qui seront réunis autour d'un buffet campagnard le 15 avril prochain.

MARIGNAC

LE DR UKÉ

ET SON UKULÉLÉ Concert conférence du Dr Uké sur le thème du ukulélé, objet traditionnel, et chansons décomplexées. Au café Sandaran à 21h

Pour nous ioindre Votre correspon-

dant sur le canton de Saint-Béat:Bernard Brando: 05.61.95.33.32 ou kanawata@cegetel.net